



Staff .- En un contexto donde la corrupción sigue siendo uno de los principales desafíos para México, el diputado local de Jalisco Alberto Alfaro, reafirmó su compromiso de erradicar esta problemática y garantizar una administración transparente. Durante una reunión de trabajo con el diputado federal y presidente de la Comisión de Vigilancia, Javier Herrera Borunda, se discutieron estrategias clave para combatir la corrupción, fortalecer la rendición de cuentas y asegurar el correcto uso de los recursos públicos.

“En Jalisco y en México no hay lugar para la corrupción”, aseguró el legislador, subrayando la importancia de trabajar en equipo para alcanzar este objetivo. Reiteró que, desde el inicio de su gestión, ha mantenido una postura firme y transparente en favor de los ciudadanos de Jalisco, priorizando el manejo responsable del erario y el fortalecimiento institucional.

La mesa de trabajo también contó con la participación del diputado local Sergio Martín, vocal de la Comisión de Vigilancia y Sistema Anticorrupción, quien destacó la relevancia de unir esfuerzos entre el ámbito estatal y federal para garantizar que los recursos públicos se administren de manera honesta y eficiente.

Este encuentro evidencia que tanto Jalisco como el gobierno federal están alineados en un mismo propósito: combatir la corrupción, promover la rendición de cuentas y consolidar un modelo de gobernanza que inspire confianza en la ciudadanía. Los legisladores señalaron que estas acciones no solo son obligaciones éticas, sino prioridades indispensables para alcanzar un México más justo y equitativo.

<https://afondojalisco.com/compromiso-firme-contra-la-corrupcion-la-rendicion-de-cuentas-y-el-correcto-uso-de-los-recursos-publicos/>